



**Der Aufsichtsrat**

An die Gesellschafter  
der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH:

- Landkreis Konstanz  
vertreten durch Herrn Landrat Frank Hämmerle
- Spitalstiftung Konstanz  
vertreten durch Herrn Oberbürgermeister Ulrich Burchardt
- Fördergesellschaft für die Hospizarbeit in Singen und im Hegau sowie für die  
Gemeinnützige Krankenhausbetriebsgesellschaft Hegau-Bodensee-Klinikum mbH  
vertreten durch Herrn Geschäftsführer Peter Fischer

**Bericht über die Prüfung des Konzernabschlusses der Gesundheitsverbund Landkreis  
Konstanz gGmbH für das Geschäftsjahr 2013**

Der Konzernabschluss für das Geschäftsjahr 2013 sowie der Lagebericht wurden dem Aufsichtsrat mit Schreiben vom 31.05.2016 zugestellt. Der Aufsichtsrat hat den Jahresabschluss und den Lagebericht geprüft.

Der Aufsichtsrat hat sich in den Aufsichtsratssitzungen über die Geschäftsentwicklung sowie den aktuellen Stand zur Neubewertung der Unternehmenseinbringungen infolge der Gründung der Gesundheitsverbund Landkreis Konstanz gGmbH laufend informiert.

Der von der Geschäftsführung aufgestellte Konzernabschluss wurde von der Ebner Stolz GmbH & Co.KG, Wirtschaftsprüfungsgesellschaft Steuerberatungsgesellschaft geprüft. Dem Ergebnis dieser Prüfung wird zugestimmt.

Nach dem abschließenden Ergebnis der Prüfung werden keine Einwendungen erhoben. Der von der Geschäftsführung aufgestellte Konzernabschluss wird gebilligt.

An die Gesellschafterversammlung wird folgende Beschlussempfehlung abgegeben:

1. Der Jahresabschluss wird in der vorgelegten Fassung festgestellt.
2. Der Jahresüberschuss von 2.029.269,09 Euro wird (nach Verrechnung mit dem bestehenden Verlustvortrag) auf neue Rechnung vorgetragen.
3. Der Geschäftsführung wird Entlastung erteilt.

Für den Aufsichtsrat:

Konstanz, 15.06.2016

Landrat Frank Hämmerle  
Aufsichtsratsvorsitzender